

令和元年

親

会

中

学

懇



中学1年 6月22日

各クラス学年委員の紹介と支援会佐藤会長のご挨拶から始まり、学年主任の大野先生に入学後の生活についてお話をいただきました。保護者はクラスごとに座り、子どもの名前・所属部名を記載したシールをつけ、初対面でも会話の糸口に困ることなく親睦を深めることができました。



中学2年 6月29日



学年主任の高橋先生と支援会佐藤会長よりご挨拶をいただきました。また今年度から導入された「iPad」での学習の様子や保護者宛に送信されるメールの閲覧方法を阿川先生が説明してくださいました。中学2年になった子どもとの距離感が少しずつ変化した家庭が増えてきた事もあり、学校生活や親子の関わり方など、クラス内でいろいろな情報交換をする事ができました。



中学3年 9月21日

杉本先生からご挨拶をいただきました。



中1生・中2生と同じく食堂で行われた懇親会の話題は「高校進学」と「思春期」について。特に思春期特有の悩みは様々な話が飛び交い、笑い声や驚愕の声があちこちから聞こえてきました。大いに盛り上がったテーブルも多く、情報交換が思う存分に行われとても有意義な時間となりました。

